



Schülerfirma K.I.D.S. S-AG sammelt 150,- Euro für die Belu-Ugandahilfe

Mit einer Spende in Höhe von 150,- Euro für die Belu-Ugandahilfe verabschiedete sich jetzt der alte Vorstand der K.I.D.S. S-AG aus der Schülerfirma.

Das Geld stammte aus einer Pfandflaschensammlung an der Nebenstelle. Dazu hatte die Schülerfirma in jedem Klassenraum und im Kiosk Sammelboxen aufgestellt. Den Scheck überreichten Wladislav Befus (Vorsitzender) sowie Christian Kräger und Kim Husmann (Stellvertreter). In der gleichzeitig durchgeführten Aktionärsversammlung wurden auch die neuen „Bosse“ der Schülerfirma gewählt. In Zukunft führen Nik Konowalenko (Vorsitzender) sowie Theresa Sanders, Sophie-Marie Deters und Maike Meiners (Stellvertreterinnen) die Schülerfirma.